
 

 

 

 
 

 

 



 

 

今回の個別相談会で役に立ったことは何ですか 

ホームページの動画作成をお願いしました。サービス１（紹介）に動画を掲載することができました。 

メーリングリストの使い方を丁寧に教えていただき、助かりました。 

メーリングリストが分かりました。 

ホームページのガイドブックは事前に借りて見ていましたが、個別相談会で説明を受けることにより理解が深 

まりました。実際の作成はこれからですが、参考にさせて頂きます。 

 

今回の個別相談会でお気づきの点・ご感想をお知らせください 

今度で 3 回目ですが、ホームページ作成の難しさや奥行きの広さを知りました。 

説明がとても分かり易かった。 

今回は私の日程に合わせて頂き、ありがとうございました。 

 

個別相談会全体についてのフィードバックがございましたらご記入ください 

個人的には大満足です。引き続いて編集する方法を学んで行きたいと思います。一度では覚えきれずとも回を 

重ねていくと段階的に理解出来ます。本当にありがとうございました。 

今回はじめての参加でしたが、とても良くわかり、長く続けていただきたい。 

個別相談会とは別ですが、人生大学で iPad を支給されたのにその利用方法が限定されていて十分活用されて 

いません。パソコンサポートの会で iPad を利用したＳＮＳの発信の仕方やブログの作成方法の講義をしても 

らう場があればいいと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


